

Les jeunes fêtent les 80 ans

Toutes volontaires lors de la venue du pape, des étudiantes ont soufflé les bougies durant une soirée festive. Une occasion également de se demander ce que leur apporte l'Opus Dei.

15/10/2008

Camille, tu as participé à cette soirée conviviale pour fêter les 80 ans de la naissance de l'Opus Dei, pourquoi cette fête a une telle importance pour toi ?

80 ans de l'Opus Dei ça se fête !! Le fait de se réunir ce soir c'est une façon pour moi de remercier pour tout ce que l'Œuvre m'apporte au quotidien. Quand j'ai découvert l'Opus Dei j'ai toute suite été attirée par la qualité de la formation tant humaine que spirituelle. Je suis contente d'avoir la chance qu'il y ait un centre à coté de chez moi.

L'Opus dei a donc une place dans ta vie ; qu'est ce que l'Opus Dei peut apporter aux jeunes d'aujourd'hui ?

L'Opus Dei m'a permis d'approfondir ma vie chrétienne et m'aide à rencontrer Dieu dans mes activités de tous les jours. Savoir que pour un étudiant d'aujourd'hui « une heure d'étude est une heure de prière » c'est quand même assez révolutionnaire ; on sent d'un coup son temps se multiplier et surtout prendre une valeur insoupçonnée.

L'Opus Dei nous montre aussi que la sainteté est accessible à tous et nous apprend à vivre sous le regard de Dieu. Les jeunes viennent parce qu'ils trouvent des réponses à leurs questions et aussi une ambiance très chaleureuse.

Et vous qui êtes là aussi ce soir, quel est l'aspect de l'esprit de l'Opus Dei qui vous parle le plus ?

Ophélie (22 ans en école d'architecture) : « La liberté de cœur et d'esprit, et l'ouverture aux autres »

Marie (21 ans en école d'infirmière) : « La prière comme un dialogue avec Dieu tout au long de la journée. »

Caroline (23 ans en fac de lettres) : « La responsabilité de transmettre les richesses de la foi catholique autour de moi »

Solenne (25 ans école de commerce) : « On voit très concrètement

comment on peut appliquer l’Evangile dans notre vie. »

Quel serait votre message pour aujourd’hui ?

Joyeux anniversaire et merci pour tout ! Le voyage du pape en France nous a donné plein d’idées et d’enthousiasme pour communiquer le message de l’Evangile aux jeunes, autour de nous : nous avons besoin de « carburant spirituel » pour y arriver.

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-fr/article/les-jeunes-fetent-les-80-ans/> (14/01/2026)